
Ata Sessão 07 de agosto de 2023

Aos sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Seúores Vereadores Neto Viana- PT,
Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Vereador Renan Delabary - PP, Clemar
Biaggi (Careca), PTB, Luis Augusto Bittencourt - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a Presidência
do Presidente e Vereador Juliano Confisco - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição,
Lei Orgânica e Regimento Interno, declarou a presente Sessão Ordinária. O Seúor Presidente solicitou
que o Secretario da Mesa fizesse a leitura das matérias do E5j$!q!q. PEDIDO DE INFORMAÇÃO
14912023 - Que seja informado se já foi concluído o processo licitatório do projeto básico para a coleta de

lixo do Centro de Zoonose Bem-Estar Animal. PDT - VEREADOR ADILSON SEIXAS; PEDIDO DE
INFORMAÇÃO 150/2023 - Que seja informada se a previsão para a conclusão da obra no banheiro
localizado no alojamento dos servidores militares do 3o Pelotão. PDT - VEREADOR ADILSON
SEIXAS; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 151/2023 - Que seja informado se a previsão para a troca da
porta da sala, localizada atrás das capelas do Cemitério Municipal. PDT - VEREADOR ADILSON
SEIXAS; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 15212023 - Que seja informado se foi realizado estudo para a
construção de uma lixeira comunitária na AV, José Cacildo Delabary, mais especificamente em frente ao
Mercado Silva e próxima a Madereira. PDT - VEREADOR NENE BRITO; PEDIDO DE
INFORMAÇÔES lfiZ\n- Que seja informado se foi realizado estudo e se há previsão paÍa a

construção de uma lixeira comunitária na AV, José Cacildo Delabary, mais especificamerúe próximo a

residência da senhora Zvzt.PDT - VEREADOR NENÊ BRITO; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 139/2023
- Q.r" sejam os reparos na rede de esgoto locahzada no antigo Carrieri do 3o Pelotão da Brigada Militar
onde atualmente é utilizado como campo de futebol, especificamente aos fundos da escola Dr. Cláudio
Bulcão. pDT - VEREADOR ADILSON SEIXAS; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 14012023 - Que seja
providenciado, reparo na rede de esgoto localizada atrás da Escola Dr. Cláudio bulcão, fundos com o 3o

pelotão. PDT - VEREADOR ADILSON SEIXAS; PEDIDO DE PROVI»ÊNCh rul/2023 - Que seja
piada, abeffura de valetas e encascalhamento da estrada do Rincão dos Rochas. PTB - VEREADOR
CLEMAR BIAGGI - CARECA; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA l42l2An - Que sejam tomadas
providências cabiveis, visando a limpeza das capelas mortuárias localizado Cemitério Municipal. PP -
VEREADOR GUTO BITTENCOURT; PEDIDO DE PROVIDÊNcra 1 4312023 Sejam
medidas visando à retirada das pedras que circundam em ruínas, da Brigada Militar. PP
VEREADOR JULIANO CONFISCO; PEDIDO DE ruSl2AB - Que seja realizada
manutenção na estrada do Rincão do Soares. PT - VEREADOR NETO VIANA; GRAI\DE
EXPEDIENTE : Vereador Adilson Seixas- PDT- desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e
Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos presentes em
plenário. Iniciou sua fala lendo apalawa de Deus. Justificou sua ausência no ato de reistalação da frente
parlamentar da região da campanha. Parabenizou o Paulo Sérgio pela Presidência nos trabalhos do Partido
Progressistas. Também falou dos pedidos que foram realizados no municipio. Relatou sobre a reunião que
participou no Gabiente do Prefeito sobre a Empresa Equatorial. Logo agradeceu a palavra; Vereador
Guto Bittencourt - PP- desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP,
aos demais colegas vereadores, assistência da casa. Parabenizou ao Paulo Sérgio como novo Presidente
do Partido Progressistas. Também falou da frente parlamentar ministrada pelo Deputado Paparico.
Vereador Renan Delabary- PP desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Juliano
Conf,tsco - PP, aos demais colegas vereadores, assistência da casa, público geral. Falou do decreto feito
pelo Prefeito sobre autorizando funcionários dirigir veículos do municipio. Relatou sobre a audiência que
aconteceu nesta casa, sobre a mineração. Tambórn falou da reunião sobre a empresa Equatorial. Vereadon
Dimmy Alves - PP - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos
demais colegas vereadores, assessoria da casa e ao público presente. Falou sobre o Decreto feito pelo
Prefeito onde consta a autorização dos funcionários dirigir veiculos do municipio. Relatou sobre a Ceee
Equatorial no municipio de Lavras do Sul. Também relatou sobre a Frente Parlamentar pelo tão soúado
Projeto Fosfato. Vereador Clemar Biaggi - (careca) PTB desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e
Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e ao público
presente. Falou que na sessão de hoje iremos demrbar o decreto do Prefeito. Também relatou sobre a
questão da Ceee Equatoriai. Vereador Neto Viana - PT - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e
Presidente Juliano Confisco - PP, aos colegas vereadores, assessoria da casa e aos demais presentes.
Falou sobre o Decreto que logo será vetado nesta casa. Falou sobre suas matérias apresentadas em sessão.
Relatou sobre a Ceee Equatorial no municipio de Lavras do Sul. Disse que hoje se completa 17 anos da
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Lei Maria da Peúa. Vereador Nenê Brito - PDT- agradeceu afala; O Presidente e Vereador Juliano
Machado - PP desejou uma boa tarde a todos, e aos colegas funcionários públicos e aos futuros
servidores. Falou que representou a Casa Legislativa em uma formatura de Técnico em Contabilidade,
onde disse que estava muito linda e emotiva. Falou sobre a audiência pública sobre a mineração. Também
abordou sobre a questão do Decreto do Executivo. Disse que foi procurado por municipes para relatar
sobre a escola Dr Crispim, onde o prédio esta abandado aos ratos. ORIIEM DO DIA: PROJETO DE
DECRETO LEGISLÁTIVO 02/2023- Parecer n" 2ll2A23 - comissão de Constituição, justiça segurança
pública e direitos humanos, em regime de votação, após as explanações dos vereadores o Projeto de
Decreto Legislativo foi aprovado por unanimidade. CONSIDERACÕES FINAIS: Adilson Seixas -
PDT - agradeceu a todos, por mais esta sessão e aos condutores estarem presentes. Vereador Luis
Augusto Bittencourt - PP falou sobre a castração de çachorros na rua. Vereador Renan Delabary- PP

- agradeceu ao posicionamento dos colegas ns votação do decreto. Vereador Dimmy Alves - PP
agradeceu a comissão pela votação no decreto nesta casa no dia de hoje. Disse que sempre irá trabalhar
pelos servidores. E agradeceu a presença de todos e desejou uma ótima seÍrana a todos. Vereador
Clemar Biaggi - PTB - agradeceu a presença de todos em sessão. Desejou uma ótima semana a todos.
Vereador Neto Viana- PT- agradeceu a presença de todos os funcionárioso e logo fez um relato sobre os
l7 anos da Lei Maria da Penha. Logo desejou uma ótima semana a todos. Vereador Nenê Brito - PDT
disse que esta casa esta sempre pronta para ajudar os funcionários. O Vereador Presidente Juliano
ConÍisco- PP parabenizou o juridico, pelo bélissimo trabalho perante ao Projeto e também a Comissao,
onde disse que esta casa esta de parabéns. Agradeceu pela presença dos colegas servidores e que esta casa
esta sempre aberta para ajudar. Nada mais havendo tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As
manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua írúegra e publicadas no (yourube). O
seúor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a katado declarou encerrada a
presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 07 de
agosto de2023
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